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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 10 luglio 2023 ore 20.45 
Sala Grande – Via Iseo 18 

ELENCO ISCRITTI 
 

PRESENZA N. NOME ENTE REFERENTE 

 1 ASD S.FRUTTUOSO CALCIO Martinelli Paolo 

 
2 ASS.CENTRO POLISPORTIVO S.FRUTTUOSO Beretta Giuseppe 

 3 ASSOCIAZIONE CULTURALE S.FRUTTUOSO Arosio Enrico Massimo 

 
4 CIRCOLO LEGAMBIENTE MONZA Majoli Giorgio 

 
5 COMITATO ARIA PULITA MONZA Nasca Cruciano 

 6 COMITATO SAN FRUTTUOSO BENE COMUNE Mantica Mauro 

 7 COMITATO VIALE LOMBARDIA 246 Mauri Fabrizio 

 
8 COOP.EDIFICATRICE E DI CONSUMO 

S.FRUTTUOSO Ripamonti Gianluigi 

 9 GRUPPO DI CAMMINO S.FRUTTUOSO Mauri Stefano 

 10 CITTADINO ATTIVO Accattato Andrea 

 11 Cittadino attivo Albanese Elena 

 
12 Cittadino attivo Artesani Maria Grazia 

 13 Cittadino attivo Borgamaneri Massimo 

 14 Cittadino attivo Borgomaneri Petra Cecilia 

 15 Cittadino attivo Bracesco Bruno Piero 
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 16 Cittadino attivo Bressan Edoardo 

 17 Cittadino attivo Camizzi Vincenzo 

 18 Cittadino attivo Cecchi Fabio 

 
19 Cittadino attivo Colombo Daniela 

 
20 Cittadino attivo Colombo Patrizia 

 21 Cittadino attivo D'Agati Lucrezia 

 22 Cittadino attivo Dalla Mura Fiorenza 

 23 Cittadino attivo Elia Carmela 

 24 Cittadino attivo Ferrati Danilo Antonio 

 
25 Cittadino attivo Fiorillo Antonio 

 26 Cittadino attivo Fraceti Marco 

 27 Cittadino attivo Lauriello Goffredo 

 28 Cittadino attivo Mantica Mauro 

 
29 Cittadino attivo Massaro Umberto 

 30 Cittadino attivo Mauri Stefano 

 
31 Cittadino attivo Monetti Marisa 

 
32 Cittadino attivo Morena Chiara 

 33 Cittadino attivo Orofino Rossella 
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 34 Cittadino attivo Ottino Paola 

 35 Cittadino attivo Pelosi Alice 

 36 Cittadino attivo Perego Giuseppina Simona 

 
37 Cittadino attivo Pizzo Greco Melissa Rosaria 

Isabella 

 
38 Cittadino attivo Quattrone Emanuele 

 39 Cittadino attivo Salvioli Cecilia 

 40 Cittadino attivo Terzaghi Sergio Antonio 

 41 Cittadino attivo Vallone Giuseppe 

 42 Cittadino attivo Valtorta Rossana 

 
43 Cittadino attivo Vinciguerra Carmelo Terenzio 

Ivan 
 

INCONTRO N° 81 

Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Vice-coordinatori: Ferrati Danilo e Orofino Rosina 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 

ODG: 

1. Resoconto della Coordinatrice sulla revisione del regolamento in corso con il C10 e 
l'Assessora Fumagalli 
2. Resoconto e osservazioni della Vice Coordinatrice sulla Assemblea pubblica del 28 
giugno, alla presenza dell’Assessora Fumagalli e dell’Assessore Lamperti. 
3. Varie ed eventuali 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI () N.15/ ASSENTI N.28 
Uditori presenti: 1 
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Si decide di invertire l’ordine del giorno per permettere la condivisione di quanto emerso 
durante l’Assemblea pubblica. 

Il risultato del lavoro svolto dal C10 con l’Assessora Fumagalli non può invece essere dif-
fuso in quanto non ancora sottoposto al Consiglio Comunale. 

 

2) Resoconto della Vice Coordinatrice sulla Assemblea pubblica del 28 giugno – AT05 

Si segnala una scarsa partecipazione dei membri della Consulta all’assemblea, ma si evi-
denzia anche che l’incontro è stato eccessivamente lungo, pertanto qualcuno se n’è an-
dato prima del termine. 

È stato consegnato a Lamperti il documento riassuntivo delle osservazioni della Consulta 
sulla variante del PGT. A seguire è stata analizzata l’area AT05, illustrandone le caratte-
ristiche storiche e le potenzialità attuali, anche attraverso una sequenza di immagini. 

L’Assessore ha spiegato alcuni passaggi tecnici ed ha sottolineato che, esaminate con at-
tenzione le pratiche, la precedente amministrazione ha eseguito correttamente tutti i 
passaggi. Pertanto l’unica cosa che si può fare è sottoporre una ulteriore variante in 
quanto l’attuale PGT è valido fino al 2027. 

Rispetto all’AT05, l’Amministrazione ha sottoposto diverse richieste alla proprietà, ma ad 
oggi non è stato presentato ancora alcun progetto, pertanto si rimanda una eventuale 
discussione nel momento in cui si avrà in mano qualcosa di concreto. 

Durante l’incontro è stata molto contestata l’ipotesi della palestra dedicata alla rotelli-
stica in quanto, oltre al consumo di suolo e al fatto che per il quartiere è già prevista una 
palestra, si teme un eccessivo aumento di traffico su Via Taccona e nel quartiere. 

La Presidente dell’Astro Skating sottolinea quanto sia indispensabile tale struttura per 
andare a soddisfare le numerose richieste che arrivano da molte realtà della Brianza e 
anche dal quartiere San Fruttuoso. 

2) Osservazioni della Consulta 

La coordinatrice evidenzia come le richieste della Consulta fossero altre e che, a livello 
di metodo, sarebbe stato opportuno che l’Amministrazione e la società che richiede tale 
palestra quantomeno si fossero presentati in Consulta a sottoporre il progetto e le rifles-
sioni che lo hanno sviluppato. 

Si ricorda anche che la campagna elettorale dell’attuale Amministrazione è stata impron-
tata su “0 consumo di suolo”. Inoltre si ritiene imprescindibile un processo di scelta par-
tecipativo. 

Si propone di invitare la presidente dell’Astro Skating per un confronto costruttivo circa 
le riflessioni che hanno portato alla proposta. 
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Si ribadisce che l’indicazione di consumo di suolo negativo è già stata recepita sia dalla 
Regione che dalla Provincia, pertanto ora è conseguente e indispensabile che anche il 
Comune passi all’azione. 

Si propone di fare, a settembre, un comunicato stampa che spieghi dettagliatamente cia-
scun punto della variante al PGT e le relative osservazioni della Consulta, oltre a struttu-
rare delle iniziative per informare adeguatamente tutto il quartiere. 

Uno strumento privilegiato potrebbero essere proprio gli eventi di quartiere. Si chiede 
pertanto una fattiva collaborazione da parte di tutti i membri della Consulta anche per 
superare l’ostacolo del capofila, indispensabile per ottenere il supporto economico da 
parte dell’Amministrazione. 

 

2) Resoconto della Vice Coordinatrice sulla Assemblea pubblica del 28 giugno – Sala 
eventi ed ex-Biblioteca di Via Tazzoli 

Rispetto alla Sala eventi, dopo un dettagliato riassunto storico da parte di un membro 
della Consulta e da parte dell’Assessora Fumagalli, la stessa si è scusata per il suo ottimi-
smo rispetto al completamento dei lavori ed alla possibilità di poterla utilizzare entro 
dicembre 2023, la situazione si presenta più complessa e onerosa di quanto si fosse ipo-
tizzato. 

È emerso che, come Sala eventi, per ottenere l’autorizzazione dei Vigili del Fuoco sarebbe 
necessario un grosso investimento. Lasciando invece la destinazione d’uso a Chiesa il lo-
cale sarebbe immediatamente utilizzabile, in quanto i luoghi di culto non sono sottoposti 
al controllo dei Vigili del Fuoco. 

L’Assessora Fumagalli ha confermato che, rispetto alla ex-biblioteca di via Tazzoli, non 
esiste alcun lascito rispetto ai libri contenuti nel locale. 

Il locale è a disposizione di tutti, basta chiederne l’uso al gestore del pensionato. 

Non esistono invece i presupposti per poter realizzare una biblioteca, ma l’Amministra-
zione intende potenziare i servizi presenti ed implementare gli spazi esistenti. 

 

2) Osservazioni della Consulta 

Quello che la Consulta chiede è di poter usufruire di uno spazio polifunzionale, non di 
accontentarsi di uno spazio con limitazioni. Si chiede quindi che l’Amministrazione forni-
sca risposte chiare su quali lavori mancano, quanto costano e come si possono trovare i 
fondi. 

Ci si chiede come mai ora emergono nuovi lavori quando l’Amministrazione precedente 
aveva affermato che erano praticamente terminati. Si decide che la Consulta faccia un 
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sopralluogo approfondito per formulare una richiesta ben precisa all’attuale Amministra-
zione per avere una risposta formale che definisca chiaramente quali attività possono 
essere svolte in quello spazio, mantenendolo luogo di culto. 

La Coordinatrice di Consulta invierà una mail all’Assessora Fumagalli chiedendo il sopra-
citato elenco delle attività che si possono svolgere in sala eventi mantenendo la destina-
zione d’uso a luogo di culto. 

 

3. Varie ed eventuali 

a) La Consulta di S. Albino chiede se si vuole partecipare ad una biciclettata per ricordare 
il bambino morto nella zona di via Buonarroti. Un cittadino attivo si propone come refe-
rente per l’organizzazione. 

 

b) Si propone di convocare a Settembre un tavolo per tutte le Associazioni che svolgono 
attività nel quartiere per riflettere su come la Consulta può attivarsi in loro favore. 

 

1. Resoconto della Coordinatrice sulla revisione del regolamento in corso con il C10 e 
l'Assessora Fumagalli 
 
La Coordinatrice illustra la metodologia usata e informa che sono state recepite le varie 
proposte presentate dalle singole Consulte. 
 
Il documento prodotto potrà essere divulgato solo dopo l’approvazione in Giunta e in Con-
siglio Comunale, pertanto la Coordinatrice condivide soltanto una breve sintesi. 

 

 

Il prossimo incontro di Consulta viene fissato per il 04/09/2023. 

 

 
La coordinatrice del Centro Civico 

Iris Terzi 


